



## Ephémérides lyonnaises

---

1<sup>er</sup> janvier 1899. — Sont nommés dans la Légion d'honneur, au grade d'officier : MM. Crolas, professeur à la Faculté de médecine de Lyon ; Moras, procureur général à Lyon. Au grade de chevalier : MM. Lafon, professeur à la Faculté des sciences ; docteur Frantz Glenard ; Rous-sialle, maire de Saint-Didier-au-Mont-d'Or ; Fernand de Bellescize ; Fontaine de Bonnerive (Georges de Lys) ; Roman.

6 janvier. — Funérailles de M. Chevillard, adjoint au maire de Lyon, décédé le 3 courant, à l'âge de 56 ans.

— La Chambre de commerce, dans la réunion de ce jour, procède à la nomination de son Bureau. Ont été élus : Président, M. Auguste Isaac ; vice-président, M. Jean Coignet ; secrétaire, M. Ferdinand Guérin ; trésorier, M. Chambeyron ; administrateur délégué de la Condition des soies, M. Edouard Payen.

9 janvier. — On lit dans le *Salut Public* : Les Gloires de Lyon. — La presse scientifique de Russie et d'Allemagne annonce qu'à l'occasion de la solennité du jubilé du Centenaire de l'Académie impériale de médecine de Saint-Petersbourg, jubilé célébré le 30 décembre dernier, le docteur Ollier, l'illustre chirurgien lyonnais, a été élu membre honoraire de l'Académie impériale de médecine russe.

Les Académies de Berlin, de Londres et de Moscou avaient fait l'honneur au professeur Ollier de lui demander officiellement son portrait, il était donc tout naturel que Saint-Petersbourg ne demeurât pas en reste.